

JUNTA DE ENERGIA NUCLEAR

SECRETARIA GENERAL TÉCNICA
OFICINA DE PRENSA

77

PUBLICACION:

DIARIO SP

FECHA:

6 DIC. 1968

Ciencias

EL PROFESORADO JUSTIFICA LA RETIRADA DE ESPAÑA DEL C.E.R.N.

★ Están dispuestos a dar toda clase de explicaciones al alumnado sobre este organismo

MADRID, 5 (SP).— Según había sido ya manifestado en la rueda de prensa que mantuvo ayer el rector de la Universidad de Madrid con los informadores madrileños, los profesores de la sección de Física de la Facultad de Ciencias se dicen dispuestos a explicar a sus alumnos las razones por las que España se ha retirado del C.E.R.N. Así, según una nota hecha pública hoy por el Decanato de la citada Facultad, la junta de profesores numerarios se ha reunido para considerar la situación del alumnado de la sección de Físicas que desde hace varios días se encuentran en situación de inasistencia a clase en señal de protesta por la retirada de España del C.E.R.N.

Los profesores señalan en la citada nota que, algunos de ellos, que han trabajado en el C.E.R.N., están dispuestos a dar a los alumnos toda clase de explicaciones sobre el funcionamiento, significado y funciones del citado organismo científico. Señalan, por otra parte, que el C.E.R.N., se dedica preferentemente a la investigación de partículas elementales, por lo que la permanencia en este organismo solo afecta a una fracción reducidísima de los investigadores en Físicas. Por todo ello, los profesores piden a los alumnos que vuelvan a clase, dado que carecen de motivos válidos para mantenerse en huelga. La nota finaliza haciendo constar que los alumnos de quinto curso de Física Fundamental, que son los más afectados por la retirada española, asisten normalmente a clase.

En los medios estudiantiles de la Facultad de Ciencias se hace resaltar, sin embargo, el hecho de que algunos de estos profesores mantuvieron en un principio una actitud distinta a la que actualmente mantienen ya que también juzgaron como inconveniente la retirada de España del C.E.R.N.

m. informative.